

La décima edición de la Media Maratón Cacahual-Ciudad Deportiva desde el 15 de febrero



La Habana, 25Ene(JIT) La décima edición de la tradicional Media Maratón Cacahual-Ciudad Deportiva se desarrollará el próximo 15 de febrero, organizada por el proyecto Marabana-Maracuba.

La lid que contará con la presencia de los principales “andarines” cubanos saludará el aniversario de la creación del Inder el 23 de febrero de 1961.

Además será clasificatoria para el Marabana 2020, las inscripciones se efectuarán del 10 al 14 de febrero venidero en las oficinas del citado proyecto, ubicadas en la Ciudad Deportiva capitalina, en el horario de 9:00 am a 4:00 pm.

El trayecto del evento es bien conocido, por partir desde el sitio en que se encuentra el Monumento Nacional que guarda los restos del lugarteniente general Antonio Maceo y su ayudante el capitán Francisco Gómez Toro y concluye en la icónica y embellecida instalación del deporte.

Paralelamente, ese día 15, en áreas contiguas a la salida y meta de la carrera, se desarrollará un Festival Deportivo Recreativo con múltiples actividades para el disfrute de niños, jóvenes y adultos,

quienes además animarán a los corredores participantes.

Se espera presencia de exponentes como la monarca vigente, la mayabequense Liuris Marta Figueredo, quien estampó su mejor tiempo personal con 1:20:77, y el capitalino Hormelys Isac Pichardo con 1:12:11.

Otra que no debe faltar es la principal figura femenina de la media maratón en Cuba, Dailín Belmonte, quien en la versión del 2019 abandonó la carrera al intentar romper el récord nacional de la distancia de 1:14:11 horas, en su poder.

Entonces participaron 41 damas y 320 hombres, en una cita que inició hace un decenio, para convertirse en una de las más importantes para la distancia en el país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/212842-la-decima-edicion-de-la-media-maraton-cacahual-ciudad-deportiva-desde-el-15-de-febrero>



Radio Habana Cuba